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                                                                                                             VICENZA 

 

Vicenza 27 se�embre 2023 

Ogge�o: Prolungamento di via A.Moro 

 

 

 

Buongiorno, 

 intendiamo presentare, come Comitato di Ospedale�o, le nostre osservazioni in 

merito al proge�o di prolungamento di Via Aldo Moro. 

 Il proge�o reda�o dall' ing. De Stavola per conto della Società Autostrade che 

prevede il prolungamento di via Aldo Moro lungo l'ele�rodo�o e lungo la fascia di 

sviluppo del proge�o iniziale degli anni '70, nei quali era stata prevista una fascia di 

rispe�o per il proge�o di prolungamento, è da noi abitan/ di Ospedale�o la 

migliore, come evidenziato dallo studio degli stessi professionis/ incarica/ di 

valutare il pro e il contro dei due traccia/.  

La seconda osservazione, che il prolungamento di via Aldo Moro garan/sca il 

maggior rispe�o dell'ambiente e u/lizzi tu�e le migliori soluzioni per ridurne 

l'impa�o paesaggis/co, a�raverso le migliori mi/gazioni per la riduzione delle 

emissioni acus/che e delle polveri inquinan/. 

 La terza osservazione , che sia mantenuta l'accessibilità della pista ciclopedonale e 

garan/to il collegamento viario da Ospedale�o verso la ci�à di Vicenza  in tu�a 

sicurezza senza conta�o con il prolungamento di via Aldo Moro. Rimaniamo a 

disposizione per eventuali chiarimen/ ed osservazioni.  

                  Caoduro Luigi- San/non Gian Pietro- Zarantonello Sergio 
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